
史跡 大御堂廃寺跡の活用と整備のご意見/回答 一覧

（募集期間：R2.9.12～R2.10.6）

ご意見１ グランドゴルフを今後も継続できる様にして頂きたい。

回答 整備後も多目的な活動をとおして、市民の憩いの場となるような検討を行います。

ご意見 2 遺跡であることを認識されえる塔などの主要施設のみ復元。

イベントなどの中心的施設に。

回答 建物の復元維持管理には多額の費用が必要となるため、主要施設の遺構（基壇のみ）復元にとどめます。復

元した遺構は、文化財の啓発イベントに活用していきます。

ご意見 3 おにごっこ系

回答 史跡にスポーツ施設を整備することはできませんが、県立美術館との一体感を意識しながら、文化財に親しめ

る市民の憩いの場となるような整備を行います。

ご意見 4 鳥取県産の芝を半分はり、きれいに手入れする。

残り半分は、イベント利用として、芝が傷んで良いようにし、県立図書館での話題になる大展覧会に見込める集

客に合わせて、フードフェスタ、観光物産展、植木市など開催する。

その他、サーカス等、外国由来のイベントなど誘致する。災害時はテントを張り、緊急時は待機場所として使う。

回答 イベント施設としての整備はできませんが、多目的に利用できるような整備を検討します。

ご意見 5 建物配置がわかるようにしたら

回答 建物配置がわかるように遺構（基壇）表示をする整備を検討します。

ご意見 6 当時の雰囲気を取り入れた体験型スペースその施設ではなく、無料で貸衣装を着たりして、写メできるスペー

ス。（アプリを使って生活しているような？）

回答 ＡＲ等を活用した仮想表示を検討していきます。当時の衣装によるコスプレイベント等を考えていきます。

ご意見 7 芝を植えて、自由に使えるようにする。

構築物はつくるな！

回答 国の史跡として大御堂廃寺跡整備は必要ですので、整備にご理解ください。遺構整備ゾーンは史跡として遺構

表示を基壇（建物の土台部分）で行い、多目的ゾーンは史跡に親しめる市民の憩いの場となる多目的広場を芝

生で整備するように検討します。

ご意見 8 そのまま自由空間と良いと思う。

回答 史跡として文化財に親しめる市民の憩いの場となるような整備を行います。

ご意見 9 通年で利用し易いような芝生広場が良い。

緑期の長い芝で、多少の草花が混じるのは許容する感じ。（芝生を主体とした野原のイメージ）

大御堂廃寺のすごさがイマイチ伝わらないので、同時代の他施設を比較させるとか、市民、県民が興味を持て

る案内が必要だと思います。

回答 遺構表示以外は芝生での整備を検討しています。大御堂廃寺跡の全体像がわかる案内を検討します。



ご意見 10 １年中緑色の芝生地。

ねころびたい芝生地。

廃寺跡、刈高で表現。

回答 大御堂廃寺跡は基壇（建物の土台部分）による遺構表示を検討しています。遺構表示以外は芝生での整備を

検討しています。

ご意見 11 VR を活用し、広場を継続してほしい。（そのまま・フラット）

回答 ＡＲ・ＶＲ等の活用は検討しますが、遺構整備ゾーンにおける遺構表示は、実際に目で見えるものとして、高さ

がある平面または基壇（建物の土台部分）で整備するように検討しています。多目的ゾーンは芝生でフラットに

整備を行います。

ご意見 12 グランド・ゴルフ及び少年サッカー等多目的広場としては OK。

お湯を排出し、芝を枯らしてしまう様なイベントはお断わりして欲しいです。

回答 史跡にスポーツ施設を整備することはできませんが、市民の憩いの場となる多目的ゾーンの整備を検討してい

きます。イベントにおける利用ルールの周知を図ります。

ご意見 13 遺跡の保存に十分配慮しながら、遊歩道を含めた自然公園および駐車場として整備する。

史跡といえども、未来志向の活用が最重要である。

回答 国の史跡の整備であるため、史跡としての整備（遺跡の遺構表示）は必要となります。往時の遺跡にはない駐

車場、その他の工作物の整備はできません。市民の憩いの場となる多目的ゾーンの整備を検討していきます。

ご意見 14 伽藍の再建は無理なので、ＶＲで当時の偉容見れるようにすれば、今のままグランドゴルフなどにも使用できる

のでは。

回答 ＡＲ・ＶＲ等を活用した仮想表示を検討します。市民の憩いの場となる整備を検討します。

ご意見 15 その昔、大御堂廃寺がどの様に存在していたか知らない人が多いので、VR を利用し、体感できる様にする。

例えば、機器を装備（装着）して、大御堂廃寺跡を歩くと、その場所に何が有ったかわかる等々・・・。

回答 ＡＲ・ＶＲ等を活用した仮想表示を検討します。

ご意見 16 大御堂廃寺跡の紹介につなげて、伯耆の歴史（国庁、国分寺 等）を紹介してもらえるようなものを望む。

回答 史跡周辺に大御堂廃寺跡を含む伯耆の歴史を紹介する施設の整備を検討します。

ご意見 17 芝の管理はボランティアを募って、年 2～3 回芝刈りをやるとか、市民、県民が愛着を持つようにすると良

いと思います。

回答 適切な維持管理はどのような形がよいか検討していきます。


